

Corte en calle Prat genera gran atochamiento vehicular en el centro de La Serena

A raíz de la instalación de una nueva feria de emprendedores, una larga fila de vehículos se pudo apreciar en el casco histórico de La Serena. Vecinos enojados ante el corte de calles, reclaman y aseguran falta de señalización y de criterio.



Gran molestia se apreció en el centro de La Serena debido al cierre de calles que realizó la Municipalidad para la realización de una nueva Feria de Emprendedores, situación que no es nueva en la ciudad y que ya había sido criticada por la Cámara de Comercio y Turismo, así como por los conductores de vehículos que deben esperar hasta horas para

poder llegar a su destino.

Si bien la realización de estas instancias es bien valorada, tanto por la asociación gremial como por la ciudadanía, la crítica sigue siendo la misma, el cierre de calles, existiendo otros espacios disponibles, así lo señala Carlos Orrego Torrico, presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de La Serena:

«En reiteradas ocasiones ya le hemos pedido al Municipio que no haga eventos en esta calle y cierre las calles, pues hay espacios suficientes como para poder hacer esta misma feria, tal vez mejor, en mejores condiciones en espacios como la plaza San Francisco, puede ser la Plaza de Armas inclusive y ahí poder citar a las

personas para que se desplacen gratuitamente. Gozar de un espacio como, por ejemplo, la plaza San Francisco, donde hay locales, donde pueden tomar una bebida o servirse un helado, es mucho mejor de lo que está haciendo hoy el Municipio, que está cerrando las calles».

Desde la ciudadanía, conductores vehiculares expresaron su molestia ante la situación, acusando una falta de conciencia con ellos, quienes deben pasar incluso horas metidos en un atochamiento y perdiendo tiempo de descanso, así lo declara Carlos Díaz, conductor que transitaba por calle Prat, «malísimo, me hacen gastar más bencina, llevo 40 minutos en el semáforo de O'Higgins hasta acá, además agrega «el que propuso este movimiento pensó en él nomas ¿y nosotros, el que conduce?».

La molestia fue genera-

lizada entre los conductores que transitaban este sábado por el centro de La Serena, tal como el caso de Alan Rodrigo, quien destacó la falta de señalética que indicara el cierre de la calle.

«Ah no, en este momento no había información de eso, ahora usted me lo está comunicando. Malo está, porque debería haber un letrero, una señalética ahí en Cienfuegos, como para no ingresar a esta arteria, que por lo que se ve está bastante congestionada».

De esta forma, la Cámara de Comercio y Turismo de La Serena hace nuevamente un llamado a la Municipalidad a usar correctamente los espacios públicos, de forma que no interfieran el comercio establecido ni el libre tránsito de los vecinos y turistas por La Serena:

«Espero que el alcalde pueda tomar consideración respecto a lo que estamos pidiendo, porque afecta el libre circular de las personas, afecta la llegada al centro, afecta porque no hemos dado solución al tema de estacionamiento», cerró Carlos Orrego Torrico.